
 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　犯罪捜査における防犯カメラの有用性について

２　防犯カメラの設置・更新などに対する支援の在り方について

３　太陽光発電を活用した再生可能エネルギーの課題とその解消について
（１）太陽光発電施設の取扱いの厳格化について
（２）規制強化と再エネ目標達成の両立に向けて

４　中学校の部活動について
（１）中学校の部活動の役割と在り方について
（２）部活動の地域移行について

 質問者 質問項目

北村　智
（維新の会）

[発言方式：一括]
１　プロスポーツ人材を活用した今後の展開について
２　兵庫県の観光戦略について
３　優勝記念パレードの振り返りについて
４　兵庫県「客引き行為等の防止に関する条例」について
５　県立大学の授業料等の無償化による影響と県が期待する効果について
６　攻めの県政としての子育て世帯への支援について
７　ＰＴＡの今後の在り方について
８　県庁本庁舎の集約化と跡地の利活用について

 質問者 質問項目

戸井田　ゆうすけ
（自由民主党）

[発言方式：一括]
１　物流の2024年問題への対策について
（１）持続可能な物流の実現に向けた有料道路の料金施策について
（２）人手不足解消に向けた多様な人材の確保について
２　海外における、ひょうごフィールドパビリオンの広報活動と万博の認知度向上に
ついて
３　県民ボトムアップ型県政の推進について
４　地域の医療機関等と連携した医師の地域偏在対策について
５　県管理河川の維持管理について
６　プロスポーツクラブとの連携等による地域の活性化について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　道路の区画線引き直し事業へのAI技術による点検の導入について
２　ＵＤタクシーの導入補助について

３　若年層へ広がる大麻汚染を防ぐ対策について
４　就職氷河期世代の就労支援について
５　兵庫県立兵庫津ミュージアムの利用促進について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　県立大学無償化について
（１）県立大学無償化で目指す成果と県政への影響について
（２）芸術文化観光専門職大学での無償化効果について
（３）大学無償化の国事業化へ向けての説明根拠と達成スケジュールについて

２　未来を担う若者支援策について
（１）財源から見た県立大学無償化の実現可能性について
（２）公平性の担保について

３　県内就職につながる定住促進の新展開について

４　現在の選挙が抱える課題とその処方箋について

藤田　孝夫
（自由民主党）
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